



LYCÉE CHARLES DE GAULLE  
CONCEPCIÓN - CHILI

Concepción, le 03 mars 2020

N° 005-20 JMB/rs

Proviseur Lycée Charles de Gaulle  
À Communauté Éducative

Madame, Monsieur,

Les Ministères de la Santé y de l'Éducation du Chili nous demandent de recenser les membres de la communauté éducative : élèves, personnels et parents d'élèves qui se seraient rendus dans les pays suivants au cours des 15 jours précédent la rentrée (Chine, Japon, Singapour, Corée, Italie et Iran).

Si vous êtes dans ce cas vous devez impérativement vous faire connaître auprès de la Direction du lycée et rester chez vous 14 jours à compter de la date du départ de ces régions.

Je sais pouvoir compter sur votre collaboration,



Jean-Marc BLONDELLE